

**Mohammed Bengoumi**, *Fonctionnaire en charge de la production et santé animales, les organisations professionnelles et les urgences, FAO/SNE*

Marocain né le 18 janvier 1962 à Rabat. Après l'obtention du doctorat vétérinaire en 1986, j'ai rejoint la même année l'Institut Agronomique et Vétérinaire Hassan II comme Enseignant Chercheur. Ensuite, j'ai continué mes études avec un certificat d'études approfondies en Biochimie-Microbiologie et un diplôme d'études approfondie en productions animales et qualité des denrées en France. Mes travaux de recherches en collaboration avec plusieurs institutions en France et aux Etats Unis m'ont permis d'obtenir le Diplôme de Doctorat ès Sciences en 1992.



J'ai continué le renforcement de mes capacités par des stages et formations approfondies en formulation, suivi et évaluation des projets, modération-facilitation et un Master en Gestion des Etablissement d'Enseignement et de Recherche.

Après plusieurs consultations avec des organismes internationaux, j'ai rejoint la FAO en 2008 comme responsable régional de la production et la santé animales au Bureau Régional de la FAO pour l'Afrique du Nord et Moyen-Orient au Caire. En 2010, avec la décentralisation et dans le but d'être plus proche du terrain et de contribuer directement au développement, j'ai demandé à rejoindre le Bureau Sous régional de la FAO pour l'Afrique du Nord responsable régional de la production et la santé animales, coordinateur du programme d'appui aux organisations professionnelles et des urgences.

Mes Domaines d'expertise sont très variés et concernent le développement de l'élevage (systèmes de production, gestion des ressources génétiques animales, alimentation, les chaînes de valeur de l'élevage, l'élevage et le changement climatique...), la gestion durable des espaces pastoraux, la santé animale (épidémiologie, laboratoire, éco-pathologie, stratégies de lutte contre les maladies transfrontalières...), l'appui aux organisations professionnelles, l'ingénierie de la formation, la recherche-développement, la vulgarisation et l'appui conseil, le suivi-évaluation des projets, le partenariat public privé, l'édition et la publication des documents scientifiques et techniques (plus de 100 publications scientifiques dans des revues scientifiques indexées, plus de 50 documents techniques et plus de 300 communications dans des conférences, membre de comité scientifique et de rédaction dans plusieurs revues scientifiques dont Springer Nature).

Je suis également affilié à plusieurs organisations scientifiques dont la Société Internationale pour la Recherche et le Développement des Camélidés (Membre fondateur), la société International de Pathologie Clinique Animale, New York Academy of Science, FAO-CHEAM network on small ruminant, groupe *ad hoc* de l'OMSA sur les maladies des camélidés, l'Union Maghrébine Vétérinaire...

Je profite du temps qui me reste pour la lecture, le trekking et les sports équestres.